

2020年6月15日

## 当社CIO寄稿のコラムが掲載されました

2020年6月12日付で、野村アセットマネジメント株式会社のファンズアイ(Funds-i)スペシャルサイトに当社のCIO(チーフ・インベストメント・オフィサー)である竹崎が寄稿したイベントを契機とした市場の変化に関するコラムが掲載されました。ぜひご覧ください。

コラム「超上級編④ 新型コロナウイルスを機に考える「イベントを活かす」ということ」

<https://funds-i.jp/column/chojokyuhen04.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

<バックナンバー>

コラム「超上級編① 市場動向と今後の資産運用について」

<https://funds-i.jp/column/chojokyuhen01.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「超上級編② 資産分散、資産配分とリバランス」

<https://funds-i.jp/column/chojokyuhen02.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「超上級編③ よりよい資産配分のために」

<https://funds-i.jp/column/chojokyuhen03.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

以上